



白山幼稚園訪問



6年生は、はくざんっ子学習の一環として白山幼稚園に職場体験訪問をしました。幼稚園では、先生になって園児と一緒にサッカーや外遊びをしたり、3クラスに分かれてゲームをしたり園児たちのダンスを見たりしました。園長先生からは、幼稚園の仕事についてお話をお聞きしました。子どもたちは、園児たちと楽しくふれあひながら、幼稚園の先生の仕事を少しだけ体験することができました。



先日は、お忙しい中、お話を聞かせていただきありがとうございました。今回、特に学んだことが二つあります。

一つ目は、先生の一日の事です。朝早くから来て子供たちのじゅんぴをしていることを知ってびっくりしました。子供たちが帰っても明日のじゅんぴをしなくてはいけなくて大変ということが分かりました。

二つ目は、みんなのお手本になる事です。基本的なマナーで、子供たちとあそんで楽しかったと思うことが大切だと分かりました。

今回学んで、思い出に残るようにカメラで撮ることが分かりました。子供たちと一緒に遊ぶことができて楽しかったです。



先日は、お忙しい中、お話を聞かせていただきありがとうございました。今回特に学んだことが二つあります。

一つ目は、園児の元気を学んだことです。園児のみんなといっしょにサッカーで遊んだり、遊具で遊んだりしてすごく楽しかったです。

二つ目は、幼稚園の先生たちの仕事です。先生たちは園児のことを一番に考えて、「これやったら楽しいかな」「何がつかいたいかな」といろいろなことをじゅんぴしたりしてすごいなと思いました。私は白山幼稚園に通っていたので、とてもつかいやすい気持ちになれました。今回を学んで、やりがいを感じる事が大切だと分かりました。



すくすく健康部会



麦踏みをしたよ!



1月14日に、1年生が、少し大きくなった麦の苗を踏みました。最初に、サポーターの方から麦踏みのコツを聞いて、ゆっくり踏んでいきました。子どもたちは、麦踏みをすると苗が丈夫になることを聞いて、「大きなあれ」と口ずさみながら根っこの部分をしっかりと踏んでいきました。春の収穫が楽しみです。





昔遊びを楽しもう

1月16日に1年生が老人会の方たちに昔の遊びを教してもらいました。こま、竹とんぼ、竹馬、お手玉、けん玉、おはじき、あやとりの7つの遊びを体験しました。子どもたちはこの日をとても楽しみにしていて、老人会の方たちも、子どもたちとのふれあいを楽しみながら丁寧に教えてくれました。子どもたちは上手にできると自然と笑顔がこぼれていました。



尺八教室

4年生は、1月10日に先生をお迎えして、尺八教室を開きました。「春の海」の演奏から始まり、子どもたちは、尺八の音色に聞き入っていました。それから、尺八についての説明を聞くと、早速尺八の吹口に似た道具で音を出す練習をしました。音が出るようになると、先生手づくりの尺八を使って吹いてみました。なかなか音が出ない子も先生がコツを教えてください、少しずつ吹けるようになっていきました。休憩時には、子どもたちの知っている「鬼滅の刃」「名探偵コナン」のテーマ、「はいよこんで」なども演奏してくれました。最後に、白山小学校の校歌を演奏すると、子どもたちも大合唱となり大いに盛り上がりました。子どもたちは、尺八の楽しさを知って、興味を持つことができました。



ニュースポーツクラブ



ニュースポーツクラブでは、ユニカール協会の方々がサポーターとなってユニカールの指導をしてくれています。従来のスポーツとは違い、誰でも気軽にすぐ楽しむことのできることを目的に新しく考案されアレンジされたスポーツです。子どもたちは、コツを教えてもらってだんだん上手になって楽しく練習できていました。試合形式では、歓声を上げて盛り上がっていました。

